



Bewährtes Führungsteam und neuer Konzerttermin

Generalversammlung des Blasorchesters Borgloh

Am 19. November 2016 fand die Generalversammlung des Blasorchesters Borgloh statt.

Der 1. Vorsitzende Oliver Meyer begrüßte zahlreiche Mitglieder aus Haupt- und Jugendorchester und dankte seinen Vorstandskollegen für ein gutes, entspanntes Jahr der Zusammenarbeit.

Wichtigster Tagesordnungspunkt der Versammlung war in diesem Jahr die Planung des Konzerts 2017. Schon länger hatten die Orchestermitglieder überlegt, den bisherigen Termin zwei Wochen nach Ostern aufzugeben.

Im kommenden Jahr wird nun aus dem „Frühlingskonzert“ erstmals ganz schlicht „Das Konzert“ und wird nun immer am vierten Februarwochenende stattfinden, das ist im kommenden Jahr der 25./26. Februar 2017.

Die Vorbereitungen darauf sind sowohl musikalisch als auch organisatorisch in vollem Gang. Karten für das Konzert sind bereits im Advent bei den bekannten Vorverkaufsstellen, unter info@blasorchester-borgloh.de und bei allen Orchestermitglie-

dern erhältlich – sicherlich ein tolles Weihnachtsgeschenk! Neben diesem wichtigen Programmpunkt blickten die Borgloher Musiker in zahlreichen Jahresberichten auf ihr Vereinsjahr zurück.

Schriftführer Andreas Pohlmann nannte als Höhepunkte unter anderem das Adventskonzert in Schloss Harkotten, das Neujahrskonzert in Bad Rothenfelde, das Frühlingskon-

zert in Borgloh, den Auftritt in der Halle Gartlage bei der Frog Bog Dosenband sowie eine zweitägige Orchesterfahrt nach Bremen.

Christin Uthoff erzählte stellvertretend für Jugendleiterin Lara Lietmann aus dem Jugendorchester, ergänzt durch einen Bericht des Dirigenten Thomas Niemann. Dirigent Stefan Pohlmann berichtete aus Miniorchester und Musikschule. Die



Das Konzert

25. und 26. Februar 2017

Blasorchester Borgloh

Leitung: Stefan Pohlmann

25. Februar / 20.00 Uhr
ab 22.30 Uhr After-Show-Party

26. Februar / 16.00 Uhr
ab 15.00 Uhr Kaffeetafel

Sporthalle Borgloh

*Kinder bis
12 Jahre frei*

Vorverkaufsstellen:
Raiffeisen Heggemann
Blumen Rahe
info@blasorchester-borgloh.de

Kassenwarte Anita Uthoff und Norbert Hagedorn legten ebenfalls ihre Jahresberichte vor.

Bei den anschließenden Vorstandswahlen wurden Christian Hörmeyer (2. Vorsitzender), Norbert Hagedorn (2. Kassenwart) und Andreas Pohlmann (Schriftführer) jeweils einstimmig in ihrem Amt bestätigt. Zur neuen Jugendleiterin wurde Christin Uthoff ernannt.

Weihnachtsvorspiel der Musikschule des Blasorchesters Borgloh

Am 14. Dezember 2016 fand in der Aula der Oberschule Hilter bereits zum zehnten Mal das Weihnachtsvorspiel der Musikschule des Blasorchesters Borgloh statt.

Wie in jedem Jahr waren Eltern, Großeltern, Geschwister und Freunde eingeladen, sich ein abwechslungsreiches Programm anzuhören, bei dem zahlreiche Musikschüler ihr Können präsentierten.

Dabei waren die jüngsten Musiker acht, die ältesten 18 Jahre alt. Einige erlernen erst seit Kurzem ihr Instrument, andere sind schon länger dabei und

musizieren auch im Mini-, Jugend- oder Blasorchester.

Wie immer war auch die Bandbreite der Instrumente groß: Flöte, Klarinette, Saxophon, Trompete, Tenorhorn, Posaune, Tuba und Marimba erklangen, gespielt solo oder in der Gruppe. Trotz Lampenfieber absolvierten alle Teilnehmer ihre Auftritte souverän und mit erkennbarer Spielfreude.

Der Leiter der Musikschule Stefan Pohlmann führte mit kurzen Erläuterungen durchs Programm und dankte bei dieser Gelegenheit allen Instrumentallehrern für ihren Einsatz im vergangenen Jahr, aber auch den Eltern, die es ihren Kindern ermöglichen, ein Instrument zu erlernen.

Dabei wies er auch auf den Förderverein hin, der die Nachwuchsarbeit des Vereins finanziell unterstützt.

Die nächste Gelegenheit den Nachwuchs des Blasorchesters live zu erleben bietet sich dann beim Konzert des Blasorchesters am 25. und 26. Februar 2017, bei dem auch das Miniorchester auftreten wird.

